



Teppiche aufweissem Grund: Im Kunstraum ist noch bis 8. Mai die Installation «Aus dem Gleichgewicht» zu sehen. (Foto: ZVG)

Saxophon-Konzert heute im Kunstraum

Aufregend Symbiose aus bildender Kunst und Musik: Heute um 19 Uhr konzertieren Studenten der Saxophonklasse Prof. Fabian Paolo Müller des Vorarlberger Landeskonservatoriums im Kunstraum Engländerbau.

Im Rahmen der Ausstellung «Aus dem Gleichgewicht» von Martin R. Wohlwend, einer Teppichinstallation mit zugehörigen Dialogen (noch bis 8. Mai zu sehen) findet heute ein Saxophonkonzert der Gruppe «twelve in balance» statt. «Twelve», weil es sich bei den musikalisch Ausführenden um 12 Studenten und Studentinnen der Saxophonklasse Prof. Fabian Paolo Müller des Vorarlberger Landeskonservatoriums in Feldkirch handelt.

Klanglich erfahrbarer Raum

Die Kunstinstitution «Aus dem Gleichgewicht» des Liechtensteiner Künstlers Martin R. Wohlwend wird somit von ambitionierten, jungen Saxophonistinnen und Saxophonisten bespielt. Die vorgetragenen Stücke er- und befüllen den «aus dem Gleichgewicht» geratenen Raum und machen diesen auch klanglich

erfahrbar. Die durch die Kunstinstitution veränderte Akustik machen sich die jungen Musikerinnen und Musiker zunutze, um in unterschiedlichen Formationen eine musikalische Balance herzustellen. Die mitwirkenden Studierenden sind Carina Müller, Ayleen Weber, Sophia Oberhauser, Emilia Mathis (Flageolet Saxophonquartett) sowie Julian Wolf, Adelina Luding Yao, Rafael Frei, Alejandro Jaramillo Estrada, Qi Wang, Lukas Simma, Daniel Girtler Andrin Secco und Vanessa Klöpping (VLK Saxophonquartett). Der Eintritt ist frei.

(pd/red)

Weiteres Rahmenprogramm

26. April 2016, 18 Uhr: Künstlergespräch mit Martin R. Wohlwend. Eine Kooperationsveranstaltung mit der Liechtensteinischen Kunstgesellschaft.
8. Mai 2016, 13-17 Uhr: Finissage. 15 Uhr Kommentare zur Ausstellung mit Martin R. Wohlwend, Performance: «solve» mit Karyna Herrera, Luzern.

Volksblatt

Dienstag 12. April 2016 S. 19